

# Eifeltour 1 2003

Detlef Teichmann präsentierte:

## Eifeltour 1 17.08.2003

Für diesen Sonntag hatte ich alle FJR-Fahrer aus nah und fern eingeladen, unter meiner Führung eine Tour über einige der schönsten Strecken der Eifel zu machen. Wir trafen uns um 9 Uhr an der A4 Ausfahrt Weisweiler, und nach dem üblichen akademischen Viertelstündchen fuhren wir los.

Wir, das waren meine Wenigkeit als Tourguide, Uwe E., Frank aus Mettmann mit Sozia Britta, Rüdiger E., Harry mit Sozia Renate, Hans-Hermann mit Sohn Christian, Holger und last, but not least, Kawamann Jochen.

Nach einem schönen Auftakt mit Schevenhütte, Zerkall, Vossenack und Simonskall machten wir Frühstückspause im Haus Rurblick. Danach ging es über Hellenthal, Dahlem und Stadtkyll zur Mittagsrast nach Kyllburg zur Pizzeria Bella Italia. Jetzt sollte der schönste Teil der Strecke mit Kurven ohne Ende folgen, aber schon nach ganz wenigen Kurven im Kylltal kam es auf Grund einer Bodenwelle ganz anders als geplant.

Ich machte einen Abflug mit geschätzt 80 bis 90 km/h ins Gelände, das hier zum Glück aus einer Wiese mit hohem Gras und weder Einzäunung noch Graben bestand. Sofort war die ganze Truppe zur Stelle und half in vorbildlicher Weise sowohl mir körperlich wie seelisch als auch, wie ich ihn nur noch nenne, meinem Grashüpfer. Mit vereinten Kräften wurde die Maschine provisorisch fahrbereit gemacht und, nachdem ich signalisiert hatte, noch fahren zu können, geleitete mich die ganze Truppe sicher bis vor die Haustür.

So nahm die Tour ziemlich genau zur Halbzeit ein ungeplantes Ende. Das ist auch der Grund, warum es keine Bilder gibt. Alle waren sich aber einig, den zweiten Teil der Tour mit einem neuen ersten Teil gemeinsam mit mir noch fahren zu wollen.

 [PDF-Roadbook: 682 kB](#)

---

Text: © Detlef Teichmann